
CONSEIL DE PARENTS 
ÉCOLE MICHAËLLE-JEAN 

Le 1er mai 2019 
 
 
PRÉSENTS 
 
Souleiman Bouraleh 
Sabelle Gueye 
Ibrahim Karidio 
Chantal Londji-Dang 
Christophe Nayet 
Marc Parisien 
Addallah Souldan 
Véronique Wilson 
 
 
1. OUVERTURE DE LA REUNION 
 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Proposé par Souleiman, appuyé par Christophe. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL  
 
Proposé par Marc, appuyé par Christophe. 
 
 
4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 
 

● Élections provinciales: Nous devrions envoyer une lettre à la ministre pour la féliciter et 
pour lui expliquer nos démarches des dernières années. 
 

● Lettre au Conseil scolaire Centre-Nord à propos des lacunes des formulaires 
d’inscription: Marc va faire une première ébauche. 

 
 
5. RAPPORT DE L’ÉLÈVE  
 

● Il n’y avait pas d’élève à la réunion. Ce fut un mois très occupé pour les élèves 
 
 



6. RAPPORT DE L’ENSEIGNANT 
 

● L’enseignant était absent mais son rapport est combiné à celui de la directrice (ci-
dessous). 

 
 
7. RAPPORT DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 
 

● Remise des diplômes: Mme Sylvie suggère de partager les discours à la remise des 
diplômes. Ibrahim en fera un et Christophe fera l’autre. 

● Plan d’amélioration continue (PAC): Il sera présenté au CSCN le 7 mai. 
● Le groupe Silence en feu s’est produit à la Chicane albertaine et il a gagné 4 prix sur 8 

(pour toute la francophonie albertaine); la troupe de théâtre a également gagné des prix. 
● L’APÉGA (concours de sciences): Nous avons gagné 3 médailles d’argent. La 

compétition était en anglais. 
● L’athlétisme a débuté. Il y aura des compétitions ce printemps. 
● Soccer: Les matchs sont retardés à cause des terrains détrempés. 
● Sortie éducative: Il y a une sortie au Telus World of Science et d’autres sorties. 
● Génies en herbe: Nous avons de bonnes chances de récolter de bons résultats. 
● Il y eu un vote simulé: Nous avons comparé notre vote au vote de la province. Ce fut 

une bonne expérience. 
● Nous avons pratiqué les sortie d’urgence avec les conducteurs d’autobus. 
● Le concours Pi a eu lieu: Nous avons eu 3 gagnants. Tous les élèves ont fait partie de 

l’activité. 
● Il y a eu un match de basket amical entre les filles juniors et seniors, une première. Ce 

fut très divertissant pour tout le monde. Une réussite sur toute la ligne: ce sera à répéter. 
● Mme Sylvie va aller faire une présentation à l’École À la découverte cette semaine. Nou 

devons défaire les mythes qui pourraient être attachés à notre école.  
● Les examens Partie A (écrire) auront lieu lundi et mardi prochain.  
● On a été choisi pour faire l’examen PPCE, pour les 8e année. C’est un programme 

pancanadien.  
● Badminton: les filles ont gagné une médaille de bronze. 
● Vendredi le 3 mai il va vraisemblablement y avoir une manifestation de 20 minutes à 

travers la province. Trois élèves sont intéressés à participer. Un des sujets à protester 
sont les changements aux alliances GSA et aux coupures en éducation.  

● Bienvenue à Mme Sabelle, qui remplace Mme Latifa pour représenter la FRAP. 
● Mme Sylvie nous a préparer un plan pour que la Société écrive un chèque de 20,000$ à 

l’école pour des équipements et sorties éducatives. 

 

 
8. VARIA 
 

1. Remise des bourses aux finissants: C’est déjà décidé, Christophe va s’en occuper. 



 
2. Élections partielles au CSCN: Il y a confusion par rapport à qui peut voter. La 

documentation du CSCN porte à confusion. Nous allons écrire un message à M. 
Lessard pour lui en faire part. 

 
 
9. AJOURNEMENT 
 
Proposé par Ibrahim, proposé par Sabelle; 20h06. 
 


